

三条北ロータリークラブ週報

No.14



フランチェスコ・アレツォ RI 会長

第 2560 地区：室賀信宏ガバナー

三条北 RC : 羽賀一真会長

「よいことのために手を取りあおう」

～UNITE FOR GOOD～

「ロータリーで善の循環を」



「初心にかえって新しいことへの挑戦」

会長：羽賀一真 幹事：森 宏 S A A : 斎藤孝之輔

●例会日：火曜日 12:30~13:30 ●例会場：三条ロイヤルホテル TEL 0256-34-8111

- ◆本日の行事：「地区大会報告会」
- ◆本日の出席：46名中26名
- ◆先々回の出席率：46名中32名 69.57%
(前年同期 79.25%)
- ◆本日のオブザーバー：
もつ焼き おとん 吉川 康江 様

- ◆先週のメークアップ(敬称略)：
- 10/16 第5回ゴルフ大会 12名
- 10/23 三条東 RC 米山忠俊、石川友意、坂内優子

* 本日の配布書類等

- ・ロータリーの友 10月号
- ・月信 10月号(閲覧) ・週報 No.1813.14(HP)

会長挨拶：羽賀一真 会長



みなさん、こんにちは。地区大会お疲れ様でした。その前の週の10/16(木)に、当クラブゴルフ同好会の会長杯がありました。その年度の会長職の人間はゴルフをするかどうかにかかわらず毎年、協賛と懇親会の出席を求められるとのことと、ゴルフも参加できればということだったので、随分悩みましたが、ゴルフも参加してきました！僕にとっては実に3年ぶりのゴルフです。なので、この話に触れないわけにはいかないだろうと思い、会長あいさつのネタを持ちました。

1週間ほど前から週間天気予報が気になっていましたが、ゴルフ当日 10/16(木)は雨の予報でした。その前日の10/15(水)には、長谷川千佳さんがゴルフだったそうですが、雲ひとつない快晴だったようです。僕も外を眺めながら、千佳さん、いいなあと。これも日頃の行ないをお天道様も見てらっしゃるのでしょうか。千佳さんは我々クラブ会長杯ゴルフのために、てるてる坊主を作ってくれていたんです。その写真を週報に載せます。

しかし、その願いも届かず、千佳さんの善行よりも、よほど日頃の行ないの悪い参加者がいたのでしょうか？12名の参加だったのですが、ゴルフをスタートしてすぐにひどい雨となりました。聞くところによると、去年度までの同好会会長

と同好会幹事の時は、どんな雨の予報でもゴルフ場が近づくとそこだけピタっと晴れたそうです。しかし今年度からの同好会会長と同好会幹事になったそうですが、前回も雨と雷で中止になったのですか？僕も3年前のゴルフはひどい雨だったので、誰が雨男なのか？ワンツースリーの擦り付け合いで泣いた

ハーフが終わって昼休みに、午後からはもっとひどい雨になる予報だったので急遽中止になり、ハーフコンペで表彰が行なわれることになりました。3年ぶりの僕が最下位の12位ブービーメーカーだったので、みなさん、雨でひどい目にあいましたが、優勝する人もいれば、必ず最下位の人もいるわけで、僕がその最下位というみんなが嫌がるポジションを引き受けにコンペに参加したと思ってご容赦くださいね。

優勝はなんと田口実仁佳さんでした！優勝者とクラブ会長職がハグをして写真に写るよう指示がありました。若い頃から実仁佳さんの役満ボディに憧れていたので、こんなところで役得をいただくなんて、これだけでも参加した甲斐があったかな？その勢いで準優勝の野崎喜嗣さんにも僕からハグを求めるのですが、なんと僕は喜嗣さんにはフラれてしまって、喜嗣さんはなんの脈絡か、コンパニオンとハグをしていました！やっぱり日頃の行ないは誰のせい？翌日10/17(金)も天気予報の通りに爽やかな秋晴れでした。なんてこつた…。

僕のゴルフ遍歴は日を改めて、会長あいさつで時間をもらって自己紹介しようと思います。

よいこと
ために
手を取りあおう

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内

Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP : <https://www.sanjo-nrc.org>

幹事報告：森 宏 幹事



- ・第4分区青柳ガバナー補佐より、「第4分区第3回会長幹事会のご案内」
日時：11月6日(木) 会場：会議・A R S、懇親会・魚民
- ・三条東RCより、「4RC合同奉仕活動打合せ会のご案内」
日時：11月5日(水)18:30～ 会場：越前屋ホテル
- ・分水RCより、「第3回第4分区女子会のご案内」
日時：11月19日(水)12:00～14:00 会場：Yama Café (加茂市)
- ・三条市青少年育成市民会議より、「私のメッセージ三条市小学生大会の開催について」
日時：11月8日(土)9:30～ 会場：三条市中央公民館大ホール

地区大会 表彰 ガバナー賞

2024-25年度

ロータリー財団寄付 個人表彰 米山忠俊 会員

米山記念奨学会寄付 クラブ表彰 クラブ個人平均寄付額

第2位 三条北ロータリークラブ



委員会報告：



石黒隆夫 社会奉仕委員会

- 「ポリオプラス街頭募金活動」のご協力のお願いです。

日時：11月9日(日)9:00～16:00 場所：三条マルシェ（中央商店街）

ご都合よい時間でお手伝いのご協力を願いいたします。他のクラブでは食品を販売し、地区からは財団委員会の方が応援に来られます。

- 「フードバンクへの食品寄付のお願い」

フードバンクへの食品のご寄付・募金いただき、ありがとうございました。現在も引き続き募集しておりますので、よろしくお願ひいたします。



斎藤孝之輔 S A A (ゴルフ同好会)

先日の地区大会にてチャリティーゴルフ大会の結果発表がありましたので、ご報告いたします。団体優勝は新発田RC。

団体26位 三条北RC 個人24位・当日賞・NP 森 宏 幹事
おめでとうございます！みなさんお疲れ様でした！

ロータリー財団 BOX

10月28日現在累計

160,000円



外山 晴一 君 協力します。

羽賀 一真 君 地区大会お疲れさまでした。

森 宏 君 地区大会参加の皆様ご苦労様でした。

佐藤 義英 君 BOXに協力!!

長谷川千佳 君 協力します。

伊藤 博之 君 ポックスに協力します。地区大会ではありがとうございました。

田口実仁佳 君 協力しまーす！

福岡 信行 君 先日の地区大会では尾身先生によりポリオ撲滅をテーマにお話しいただき大変勉強になりました。撲滅まで、もう少しです。

これからも皆様の協力をよろしくお願ひいたします。

米山奨学 BOX

10月28日現在累計

152,200円



外山 晴一 君 協力します。

羽賀 一真 君 地区大会お疲れ様でした。

森 宏君 吉川康江様を歓迎して。
 外山 裕一君 B O Xに協力。
 石川 勝行君 米山奨学に協力させてもらいました。
 花井 知之君 協力します。
 長谷川千佳君 協力します。
 渋谷 義徳君 委員長に協力します。

スマイル B O X

10月28日現在累計

362,000円



外山 晴一君 協力します。
 長谷川千佳君 おとんの吉川康江ちゃん、ようこそ北ロータリーのカレーを食べに来てくれました。楽しんでいって下さいね。おとんは午後5:00からです。みな様どうぞお越し下さい。
 羽賀 一真君 日本初女性総理大臣が日本をよくしてくれるよう期待します。
 森 宏君 やはりタイガースにベイスターズは歯が立ちませんでした。来シーズン、相川監督に期待。
 斎藤孝之輔君 地区大会、お疲れ様でした。
 石川 一昭君 先日、地区大会参加の皆様ご苦労様でした。私は大いなる出費を致しました!!
 佐藤 義英君 地区大会報告の方々、ご苦労様です。B O Xに協力!!
 金子太一郎君 本日、地区大会報告4名の方、よろしくお願ひします。
 当クラブの地区大会から早、2年経ちましたね。
 野崎 喜嗣君 先日のロータリーのゴルフで腰を出してしまい、しばらくゴルフお休みです。
 石黒 隆夫君 地区大会大変お疲れ様でした。報告者の皆様よろしくお願ひ致します。
 吉川 将人君 日経平均5万円達成おめでとうございます！
 外山 裕一君 B O Xに協力。
 落合 益夫君 B O Xに協力。
 石川 友意君 地区大会発表の皆様、ご苦労様です。オブザーバーの吉川さんを歓迎して!!
 田崎 尚志君 本日もご協力、ありがとうございます。

本日の行事：「地区大会報告会」



羽賀一真 会長

本来は会長職である僕がまじめに地区大会の報告をするべきですが、他に参加された森宏幹事と、長谷川千佳会員増強委員長、伊藤博之会員、そしてぜひしゃべりたい吉川将人さんもしやべってくれるそうです！あとのかたが、このあと詳しく報告してくださいます。

羽賀は、どうせまじめな地区大会の報告をすると思ったでしょう？残念ながらそうではありません。会長職の役割は、「忠実に地区大会の報告をして、退屈で誰も聞いていない」ことではなく、「地区大会って、こんなに面白そうだったのか！行けばよかった！」と会員に思わせることだと勝手に思っています。

なので、そのような報告をします。小学校の時の読書感想文でも、あらすじだけ書いて提出するのは「感想文」ではない！と言われましたよね？それと同じことです。いかにして「この本を読んでみたい！」と思わせるかなんです。

1日目の参加者は160人くらいだったと思いますが、室賀ガバナーが「うちの地区大会は他の地区よりもとにかく長い！睡魔との戦いです！」とおっしゃって、会場の笑いを取り、参加者の心をつかんでいらっしゃっていました。確かに長いで

す。睡魔との戦いです。地区委員会からの報告も、僕もびっしりメモを取っていたのですが、僕は自分の字が汚くて読めません（泣）委員会報告のスライドスクリーンも最初はまじめにスマホで撮影していたのですが、スマホってマナーモードにしていても、シャッター音は消せないですよね。静寂の中、「カシャッ！カシャッ！」って、実にうるさくて耳障りなんです。途中であきらめました。

ロータリー財団や米山記念奨学金って、基本的には「非常に利回りの高い投資信託」って皆さん知っていました？ノーベル賞財団と同じような運用方法のようです。株式運用なのか債券運用なのか、運用方法（目論見書）までは確認していませんが、平均年利回りは8～12%という驚異的な成績は、どういう運用をしているのか？株式投資をする僕



も興味あります。アクティブファンドがインデックスファンドに勝つってすごいことなんですよ。ロータリー財団のまじめな話は RI 会長代理から、米山記念奨学生のまじめな話はパストガバナーからお話しがありましたのが、あの 4 人のかたお願いします。

地区委員会報告や財団と米山記念奨学生の報告が終わり、40 分? の長い休憩時間に入りました。たまたま外で青柳ガバナー補佐と燕 RC 加茂 RC の人たちに捕まってしまったのです！「羽賀さん、いいところに来た！練習練習！」と言われて、なんの練習なのか知らずについていったところが、イタリア軒の目の前の焼き鳥屋さんでした。僕は一応「いいんですか？ 晩餐会に間に合いますか？」と言ったのですが、青柳ガバナー補佐は「いいんだよ。俺って悪いガバナー補佐だよなあ。」と言いましたながら、隣には柏崎中央 RC の人たちもすっかり出来上がっていましたが名刺交換しました。焼き鳥店が人気過ぎて、大混雑だったので、焼き鳥がなかなか来ません。案の定、晩餐会には遅れて行きました。アトラクションのピアノ演奏をした小杉真二君は高校時代の僕の同級生で、けっこう仲もよく、うちのピアノを弾きに来てもらったことがあります、残念ながら彼の演奏を聴くには間に合いませんでした。

僕と青柳ガバナー補佐は、ただのガバナー補佐とクラブ会長ではなく、かなり価値観と同じくしているので、光栄なことに僕は青柳ガバナー補佐から大変気に入っていたのです。これもクラブのため犠牲になったと思って大目に見てください（泣）。

晩餐会が終わり、僕は 2 日目の会場の近くのアパホテルに予約してあったのですが、普通はアパホテルは 1 泊 6,000 円くらいなんです。なぜかその日は地区大会の他になにかのイベントとぶつかってしまったのか、1 泊 24,000 円以上も取られてしまったのです！ 通常料金の 4 倍ですよ！ 大失敗しました。新潟市内から三条までなんか、日帰りで時間的には余裕で 2 往復できるのに。



2 人目の参加者は全部で 990 名くらいでしょうか？ うちのクラブからも 20 人くらい？ 参加しましたよね？ 会場が狭いため全員椅子席でしたね。来賓として、花角英世知事、中原八一市長から祝辞をいただきました。

実は僕は非常にミーハーとして、生の現職知事や市長に会えることにもう舞い上がってました。すぐ目の前を花角知事と中原市長が入退場で通り過ぎた時、握手してもらいたかった！ タイミングを逃しました。21 年前の三条水害の時には当時の小泉純一郎首相にも僕は被災者として握手してもらいましたし、数年前に燕三条ワシントンホテルでの選挙応援に来た当時の安倍晋三首相にも握手してもらいました。またこれも数年前の、新潟南 RC60 周年記念式典ではテレビ新潟の女子アナ（松本亜美アナ）と 2 ショット写真を撮って握手してもらいました。尾身茂先生のポリオ根絶の講演会の後には、森宏先生との 2 ショット写真を撮らせてもらいました前に僕も便乗して尾身茂先生に握手してもらいました。僕は、なにしに行ってるんでしょう？

中原市長の祝辞も面白かったです。ANA クラウン プラザホテル新潟の開業当時は、ホテル新潟でしたが、中原市長「私の前の妻、いや間違えました、今の妻と結婚したのはここホテル新潟です。」と会場は大受けでしたね。中原市長はどこまで本気でどこから冗談なのかはわかりませんが、テレビで見るよりもずっと人間味のあるかたと感じました。松山浩仁さんもホテル新潟の開業 2 日目に結婚式をしたと聞きましたし、僕も妻とホテル新潟で結婚式を挙げたので思い入れのある場所です。

米山記念奨学生や青少年交換学生の話からも、まじめな活動報告はあったのですが、心に残ったのは日本からの女子学生からの「私が留学先で一番怖かった思い出は、ホストファミリーの夫婦喧嘩です。ものすごいアメリカサイズパワーでした。」と会場は爆笑です。そうです、僕も大学の時にロータリーでドイツに短期学生の派遣に行かせても

らいましたが、「学校でなにを勉強したか？」よりも大事なのが「そこで人生の糧となることを、体を張って得て来られたか？」なんですよ。その日本の女子学生も普通は体験できない貴重な人生の糧を得て帰国したと思います。

カナダからの男子学生「僕は、この会場の人たちの中で、ロータリーが一番好きです！」と言ったのです。いや並みいるパストガバナーを前に、いくらなんでも、それは盛り過ぎだろ？とカナダの男子学生本人も思って言っていたはずですが、会場は大受けです。日本に来てまだ数か月とのことですが、日本語でバンバン、ジョークを飛ばすんです。我々は英語でバンバン、ジョークを飛ばせますか？大したもんですよ。

活動報告などが済んで、ガバナー選出紹介です。雪国魚沼 RC の富山洋ガバナー選出は、ご自身で「私は普通のおじさんで、今でも現場に出ている電気工事士

です。小さな第6分区からのガバナー輩出です。こんな私でもガバナーになれるんです。どうか、よろしくお願ひします！」と力強く自己紹介されたあと、降壇する際の階段でつまずいてしまい、大転倒しそうでした。なんて親近感のわくガバナーエレクトでしょう。司会の女性も次のガバナーノミニーに「どうぞお足元にお気を付けください」と注意喚起していました。

雪国魚沼 RC と来年のコホストクラブの皆さんが壇上に上がり、来年の地区大会の案内をされました。「雪国魚沼の地区大会の会場は狭いですが、外に出ると大変広い大自然があります。しかし会場から離れると熊が出ますので、皆さん注意してお越しください！」と時事ネタを織り込んで我々参加者的心を引き付けていました。

我々の前の椅子席に座っていた、柏崎中央 RC の女性会員率が30%もいらっしゃるので、どういう業種のかたが多いのか、本当は懇親会の時に、長谷川千佳会員増強委員長と名刺交換をしてもらいたかったのですが、残念ながら早々と帰られました。ようでした。今度、メキキャップに行ってみますか？柏崎は遠



いけど。

その後の懇親会は相変わらず過剰な大音量で、IMの時の白倉さんの報告や実仁佳さんの報告と同じように、地区大会でも「え？」「なに？」と会話になりません。あれはもう少しトーンダウンしてほしいのですが、ホストクラブは毎年毎回変わってしまうので、申し送りは難しいでしょうね。

地区大会は、やってるほうは必死です。我々が地区大会のホストをやった時の金子太一郎当時実行委員長も僕のところにやって来られて、「2年前か。ものすごい苦労したんで、もっとかなり何年も前の昔のことのようだなあ。」と、じみじみ言ってらっしゃいました。

懇親会の途中で、森宏先生の奥様が早めに森先生をお迎えに来られました。森先生の奥様はどんなに素敵なかただろう？と、うちのクラブで何人も興味本位でつるんで、出迎えました。残念ながらマスク姿でしたが、医療関係者のかだからでしょうか？素顔を拝見したかったです。

以上、くだけた地区大会報告でしたが、この地区大会でも得られたことは、やはりいかにして会員を増やすか、です。

楽しくなければ会員増強できません。我が三条北 RC の強みは、他のクラブとの差別化で「なんでもありで多様性を尊重するフレンドリーなクラブ」だったはずです。最近は初心を忘れて「こうでなければならない」という固定観念に縛られているためなのか、会員減少に悩まされている気がします。最近は、会員増強では三条 RC に負けています。

RI もやはり全世界的な会員減少に悩まされています。なので、RI の方針も、伝統は重んじながらも「時代の変化に応じ、改革を恐れてはならない。勇気を持って改革してほしい」と強いメッセージを送っています。みなさん、勇気を持って、当クラブの今年度方針「初心にかえって新しいことへの挑戦」をしましょう！





森 宏 幹事

高橋秀樹 公益財団法人ロータリーノース
一米山奨学会理事の講演
(1日目、地区指導者育成セミナー)

地区ラーニング委員長でもある
高橋秀樹パストガバナー(新潟ロータリークラブ所属、新潟大学人文学部教授)による講演があった。

これまでの研修会のような座学ではなく、ラーニングは参加型になったことから、高橋理事はいきなりフロアーにおいて、次々と参加者に質問する形式で、米山奨学会に関する説明を開始。多くの参加者は少しドキドキしながら聞いていたが、私は米山記念奨学事業の豆辞典を持参していたので、怖い物なし。しかし得てしてそういう時は質問されないものである。



奨学生への毎月の奨学金の額は?

大学学部課程: 10万円、
修士・博士課程: 14万円
毎年の事業の総額は?

約 16 億円

日本の貧困率は?
15.7%

(メキシコ 15%、韓国 14/9%)、新潟県 18.67%(32 位)

何故日本の貧しい学生を支援しないで、海外の優秀な学生を支援するのか?-1946 年に亡くなられた米山梅吉氏の功績を讃え、東京ロータリークラブが 1952 年に発表した「米山基金」に始まる。海外、特に戦争で日本が侵略したアジアから優秀な学生を招き、将来日本と世界との平和の「架け橋」になる人材を育成し、“平和日本”を世界に伝え、国際親善と世界平和に寄与してもらいたい、という強い願いがあった。

その他、豆辞典に載っている内容の説明があった。



尾身茂 公益財団法人結核予防会理事長の講演「ポリオ根絶」(2日目、記念講演)

世界保健機関 (WHO) 西太平洋地域事務局長等の役職を務め、新型コロナウイルス感染症対策専門家会議副座長だった尾身茂氏が、標記演題で講演。



ポリオ根絶のためには 3 つの戦略が必要。

- ① ワクチンの定期接種。しかしこれだけでは根絶是不可能。
- ② 5 才以下の子供全てに、年 1 回特別予防接種。
95%以上の子供に接種すれば、根絶が可能。
- ③ 様々な原因で起こる AFP (Acute Flaccid Paralysis 急性弛緩性麻痺) のサーベイランスで、便検査でポリオウイルスを同定する。

これらのためには、50 億円の資金を要するが、資金が不足していた。1992 年北京で会議が開かれ、国際ロータリーが子供への特別接種を 4 才以下に下げてくれれば、1.5 億円の資金提供を申し出てくれた。中国では一人っ子政策の時代だったが、2 人目、3 人目の子供は沢山いて、戸籍に登録されていないので、ワクチンが打てず、ポリオに感染していた。会議の席で、中国代表が 5 才以下を曲げようとしなかったので、採決直前にその人に長い時間トイレに行ってもらうということにして席をはずしてもらい、そのすきに全会一致で 4 才以下の子供全員にワクチン接種を行うことを決議。ロータリー財団から 1.5 億円の資金援助を得て、その後の資金集めの呼び水になった。中国では、一人っ子政策という言葉を口に出さず、「全ての子供」にワクチン接種を行い、根絶された。

“ゼロ”の証明: カンボジアでは 1997 年に最後の症例が出たが、その後ゼロになったことを証明するのが難しい。AFP の患者さんが出て、もしもポリオだとその 3 週間後に次の症例が出る。サーベイランス期間を 6 週間、9 週間と延ばして、3 年間待っても 1 例も出ないことを確かめて、2000 年に西太平洋地域のポリオ根絶を宣言した。

日本経済新聞 2025 年 3 月に 30 回の連載記事で掲載された、尾身茂氏の『私の履歴書』の抜粋・転用記事が地区大会のプログラムに掲載されており、尾身茂氏の生い立ちからポリオ根絶の今回の講演内容、そして新型コロナウイルス感染症対応で苦労されたこと、パンデミックに関する尾身茂氏の見解が掲載されている。



長谷川千佳 会員増強委員長

私は地区大会に初めて参加しました。ロータリー財団個人表彰 米山忠俊さん、米山記念奨学寄付一位新津中央 RC、二位三条北 RC、三位新潟中央 RC 三条北 RC の一人当たり 27,872 円の寄付金でした。

2025.7.1 日現在の会員数が 1124681 人で、クラブ数 36358 そのうち女性が 27%を占めて、平均年齢は 57 歳でした。

ポリオ根絶も昔からロータリーが取り組んで来た事をビルゲイツさんだけに持っていかれないように、やり続けましょう。とのお話し、と、

何故？私はロータリアンなのですか？と、私は皆様に生かして来てもらったので、少しでもお返し出来る為に。。。？皆様の何故？を今後私にも教えてください。そして楽しい仲間を増やしていきましょう。

アーチ C クランフさんは

自分の為にいきるのではなく他者に奉仕する喜びの為に生きるのであります。

と、言われていました。

伊藤博之 会員

先日開催された地区大会に参加してみて感じたことを、お話させていただきます。

まず、先ほど石川さんからいただいた写真の数々を見てみると、私が満面の笑みで映っていますので、それが楽しかったという証だだと思います。

ありがとうございます。

私は 3 月に入会させていただきましたので、初めての参加となりました。

まず、会場に入ってみて圧倒された感がありました。

それは規模はもちろんのことではありますが、場の雰囲気に会の品格のようなものを感じました。

それは、会の中で何度となく聴いた「誇り」という言葉が、さらにそのように感じさせているのかも知れません。

さて、会が進行していくにつれて、ロータリークラブが根幹として行っている活動を具体的に垣間見ることができました。

ロータリー財団の留学生や米山奨学生、そしてインタークト、ローターアクトといった若者の育成(これは社会の未来に繋がる活動で大切なことです)に取り組んでいること、そしてポリオ根絶といったものです。

ふと、私が入会する前にスポンサーである野崎さんから言わされた言葉を思い出していました。

それは「普段からボランティアなどの活動ができるとしても、ロータリークラブの会員であることで、社会貢献になる」といったニュアンスの言葉でした。

もちろん、何かしらの行動が伴って初めて貢献に繋がるとは思いますが、野崎さんからいただいた言葉の意味を知ることができたように思います。

もう一つ印象的だったことは「バッジ」です。

いわゆるロータリーバッジではないバッジを付けていらっしゃる先輩に「このバッジはどういうバッジなのですか？」とお尋ねしたところ、10 年間一定以上の寄付を継続した方に贈られるバッジであることを知りました。

このバッジが、これ見よがしに付けられているわけではないことは、その方の品格から感じ取れるものでしたし、それだけ長い間にわたり継続して寄付を行うということ自体が尊い行為であり、このバッジはまさに「誇り」なのだと感じました。

最後に、ロータリークラブの中核的価値観「奉仕・親睦・多様性・高潔性・リーダーシップ」というものがあり、私の会社にもある Core Values にも近いものを感じ、時代の変化に柔軟に対応している中でも、この中核があるからこそプレーンな組織なのだと感じた次第です。

たくさんの学びを得ることができました。

私自身もこれからはクラブに少しでも寄与できるように精進したいと思います。

引き続き、よろしくお願ひ致します。



吉川将人 会員

私も地区大会に参加し、また一つロータリークラブの謎を解明しましたので、そのご報告をいたします。

地区大会ではガバナーの入退場にあたり、映画「ロッキー」のテーマ曲がいつも流れます。まさにこれからボクシングの試合で戦うかのような、大変勇ましい曲です。格調高い ANA ホテルという場では、やや場違いな曲にも思えます。いったい何故このような曲なのだろう？ガバナーはいったい何と戦おうとしているのだろう？と疑問に思った訳です。

私なりに見つけた答えは次のようなものです。

1つ目は、第 2560 地区、約 2,000 名のロータリアンを率いるプレッシャーとの戦いです。

2つ目は、先ほど羽賀会長からお話をされた通り、睡魔との戦いです。(大会はほぼ丸一日、講演を聞く時間が長いのです)

3つ目は、忘れてはいけないポリオとの戦いです。またその延長線上にある様々な感染症との戦いがあります。

このようにして、非常に多くの問題・課題と戦うのがガバナーの責務と思います。

世間の知らない人から見れば、そう見えるかもしれません、ガバナーは決してただの目立ちたがり屋ではありません。高い奉仕の目標へ立ち向かう勇者なのだと理解しました。入退場曲はそれに相応しい選曲だったと思います。

以上、私からのご報告とさせていただきます。



11月

お祝い

会員誕生日	石黒 隆夫、長谷川 哲昌、佐藤 義英、丸山 勝 岡田 大介、野崎 喜嗣、白倉 猛
ご夫人誕生日	佐藤 ミチ子、落合 千鶴子
結婚記念日	柄沢 憲司・佑子、金子 太一郎・節子、羽賀 一真・麻美 涌井 敏・紀子、伊藤 博之・明子 (敬称略)

5回

ゴルフ大会・会長杯 開催日：10月16日(木) 場所：フォレストカントリー倶楽部

参加者：柄沢憲司、森 宏、羽賀一真、松山浩仁、佐藤義英、岡田大介、武田恒夫
野崎喜嗣、石川一昭、佐藤弘志、花井知之、田口実仁佳
(敬称略)



優勝 田口実仁佳 会員



準優勝 野崎喜嗣 会員



3位 森 宏 幹事

